

## “REFORMA DEL ESTADO ES UNA DE LAS MODIFICACIONES MÁS IMPORTANTES A LA INSTITUCIONALIDAD CHILENA”

Así lo aseguró el Mandatario luego de reunirse con un centenar de empresarios y dirigentes políticos en el Centro de Estudios Públicos, CEP, donde destacó la amplia convergencia de criterios que permitió dar forma a esta iniciativa.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, sostuvo esta noche, al término de su visita al Centro de Estudios Públicos, CEP, que el encuentro con los empresarios fue para celebrar la rápida tramitación de la ley de reforma del Estado. "Es tal vez una de las modificaciones más importantes que ha tenido la institucionalidad de Chile", aseguró el Mandatario, y añadió que "ésta es la forma como un país enfrenta sus desafíos".

Tras la cita en el Centro de Estudios que preside el empresario Eleodoro Matte, y a la que también asistió el ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, además de casi un centenar de empresarios y dirigentes políticos, el Jefe de Estado destacó que la citada legislación fue posible "gracias a una convergencia de visiones de distintos sectores".

Recordó que buena parte de esta legislación se comenzó a debatir durante el gobierno del Presidente Eduardo Frei y señaló que estudios académicos previos avalaron el contenido de esta ley, lo que también contribuyó a la brevedad con que se efectuó su tramitación.

Sobre esto último, consultado sobre si esta rapidez no fue también producto de las situaciones que ha debido enfrentar el Gobierno estos últimos meses, el Presidente Lagos reconoció que, a veces, "tiene que haber crisis para enfrentar los desafíos".